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十日町地区景観・まちづくり協議会

旧年中も十日町地区景観・まちづくり協議会の活動にご協力いただきありが
とうございました。
本年も地区内の良好な景観やまちづくりの推進を目標に、様々な取組みを

行っていきますので、ご協力をお願いいたします。
今回は、令和５年９月以降に実施・参加した事業をご紹介します。

景観探険まちあるきについて

令和５年10月28日（土）に、県主催の「令和５年度やまが

たの誇れる景観魅力発信事業 ドキドキ！上山 景観探険まち
あるき」が開催されました。
山形県景観地域づくりアドバイザーである熊坂俊秀講師の案

内のもと約50人の参加者と、市内11の坂をテーマに上山城周辺
を３ｋｍ程度、まちの魅力を再発見しながら歩きました。
本協議会の羽島会長からは、十日町地区の歴史や協議会で

行っている景観づくりの取組などの説明をさせていただきまし
た。

さらに、湯ノ上観音や石井伊惣治商店、旧梅津歯科医院など
のスポットをまわり、参加者のアンケートでは70％の方から
「とても楽しかった」との感想をいただきました。さらに、今
後のまちあるきでどんな場所を巡りたいかとのアンケートには、
「十日町通り商店街の探訪」などの答えもあり、十日町地区の
歴史を感じていただけたようです。

石井伊惣治商店、旧梅津歯科医院など訪問を受け入れていた
だいた皆様、チラシを掲示していただきました各店舗の皆様ご
協力いただきありがとうございました。
市では来年度以降「景観探険まちあるき」を市の事業として

継続できればと考えていますので、開催する際は十日町地区の
皆様のご協力をお願いいたします。

羽島会長からの説明の様子

「十日町地区景観ガイドライン」のアンケートを令和５年７月
に各地区会長、各隣組長さんのご協力をいただき、実施しました。
地区の皆様には、アンケートへのご回答ありがとうございました。
このアンケート結果を基に、「十日町地区景観ガイドライン」の
今後について協議会として検討を進めていきたいと考えています。

アンケートで寄せられたご意見（抜粋）

・規制を設けなくてよい

・鳥のフンの臭いがひどい時がある

・空き家や空き店舗が増えている、その対策を優先するべき

・（景観づくりが）十日町、上山市の再生に繋がっていくと
思う

・花いっぱい運動を盛り上げてほしい。花苗を届けてほしい
など

今後とも地区の皆様のご意見を伺い、ガイドラインを改善しな
がら運用していきたいと思います。

アンケート回答のお礼について



12月３日（日）、景観づくりの取組の一環として、また、少し
でも街が明るくなるようにとの願いを込め、今年度２回目の「花
いっぱい運動」を実施しました。

今回も上山明新館高生が育てた約500本の花苗（ビオラ）が、
地区内を色鮮やかに彩っています。

十日町地区景観ガイドラインアンケートへのご意見にもありま
したが、より多くの地区の皆様から参加していただけるよう取り
組んでまいります。

花で彩る十日町地区

地区民の皆様へも花苗をお配
りしました。

「花いっぱい運動」の様子（花苗を商店等に配付しました）

いろは市 ～秋の陣～

毎年好評いただいている恒例の「いろは市 秋の陣」が９月30日
に開催されました。

KE-1グルメフェスティバル、スタンプラリー抽選会、わくわくプ
チマルシェのほか、各店舗においては１００円商店街に加えて
キャッシュレス決済２０％還元キャンペーン期間中ということもあ
り、充実した内容となりました。

当日は多くの方にご来場いただいたこともあり、交通整理などの
課題も見られました。地区の皆様には、開催準備・スタンプラリー
への参加などご協力いただきありがとうございました。

KE-1グルメフェスティバル、わくわくプチマルシェの様子

暖簾の設置状況（長屋門ギャラリーさん、清水屋さん）


